

Zeugnis über die ambulante gastroenterologische Weiterbildung
in der Praxis Dres. Med. Zimmer/Trompeter in Wengerohr und in der Praxis Dres. Med.
Zimmer/Berberich in Trier

Nach meiner 25 monatigen gastroenterologischen Ausbildung im Krankenhaus entschied ich für die weitere Ausbildung in der gastroenterologischen Praxis. Ich arbeitete im Standort Wittlich-Wengerohr vom 01.03.2022 bis zum 30.06.2022, dann im Standort Trier vom 01.07.2022 bis zum 31.01.2023 in Vollzeit.

In beiden Praxen wird ein breites Spektrum gastroenterologischer Diagnostik und Therapie angeboten. Die Endoskopie und die Sonografie inklusive Endosonografie sind hier wesentliche Schwerpunkte. Die technische Ausstattung ist modern und erstklassig. Sie verfügt z.B. über integrierte künstliche Intelligenz zur Darmkrebsvorsorge-Untersuchung, was die Adenomdetektionsrate wesentlich erhöhen kann.

Besonders hervorheben möchte ich die praktische und die theoretische Ausbildung von Frau Dr. Med. Trompeter, Herr PD Dr. Med. Zimmer, Herr Dr. Med. Berberich. Ihre hervorragende fachliche Kompetenz unterstützten mich erheblich in meiner Weiterentwicklung. So konnte ich in kürzester Zeit Praxisabläufe und sämtliche ambulante gastroenterologische Diagnostik erlernen und vertiefen.

Die Herausforderungen in der Endosonografie wurden mir von Herrn PD Dr. Med. Zimmer detailliert von der Einführung des Gerätes, der Organdarstellung bis zum Auffälligkeit-Erkennen vermittelt. Bei allen Untersuchungen durfte ich eigenständig arbeiten und wurde sehr effektiv und strukturiert angeleitet.

Darüberhinaus habe ich Patienten mit Erkrankungen aus dem gesamten Spektrum der Gastroenterologie und Hepatologie, insbesondere Patienten mit chronischen entzündlichen Darmerkrankungen und Lebererkrankungen betreut.

In beiden Praxen ist der Teamgeist sehr stark ausgeprägt. Die Arbeitsübergreifende Kommunikation funktioniert hervorragend. Der Umgang miteinander ist sehr wertschätzend und motivierend. Jeder kann sich einbringen, wird gefördert und kann seine Ziele bzw. Teamziele erreichen.

Alle dortigen Kollegen/ Kolleginnen konnte ich als sehr kompetent, vertrauensvoll, engagiert, humorvoll und hilfsbereit kennenlernen. Im besonderen habe ich die fachliche Kompetenz und die Freundlichkeit meiner Ausbilder schätzen gelernt.

Ich möchte mich von ganzen Herzen bei Herrn PD Dr. Zimmer und seinem Team für die tolle Aufnahme, die ausgezeichnete Weiterbildung und ihr Einfühlungsvermögen bedanken.

Mein Entschluss, die Weiterbildung in die Praxis fortzusetzen, war ein voller Erfolg und kann von mir nur herzlichst empfohlen werden.

Mit freundlichen Grüßen
Samira Saad